

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Sistem rekrutment cabup dan cawabup PDIP Kabupaten Purbalingga tahun 2010 menggunakan sistem rekrutment terbuka. Dalam sistem rekrutmen terbuka dasar penilaian dilaksanakan melalui proses dengan syarat-syarat yang telah ditentukan, melalui pertimbangan-pertimbangan yang objektif rasional, dimana setiap orang yang memenuhi syarat untuk mengisi jabatan politik yang dipilih oleh rakyat mempunyai peluang yang sama dalam melakukan kompetisi untuk mengisi jabatan baik jabatan politik maupun jabatan administrasi dan pemerintah. Hasil dari proses rekrutmen cabup dan cawabup tahun 2010 tersebut DPP PDIP menetapkan calon petahana/*incumbent* dan non kader pada pilkada Kabupaten Purbalingga tahun 2010 DPP PDIP yakni menetapkan pasangan Drs. Heru Sudjotmoko, M.Si sebagai (cabup) dan Drs. Sukento Ridho Marhaendriyanto, M.Si. sebagai (cawabup). Kedua pasangan cabup dan cawabup terpilih tersebut merupakan pasangan calon yang berasal dari luar partai atau non kader. Sedangkan system rekrutment cabup dan cawabup PDIP Kab.Purbalingga

tahun 2015 menggunakan sistem recruitment tertutup yakni mengutamakan calon cabup dan cawabup dari kader internal/kader struktural partai. Dalam rekrutmen tertutup, syarat dan prosedur pencalonan tidak dapat secara bebas diketahui umum. Partai berkedudukan sebagai promotor elit yang berasal dari dalam tubuh partai itu sendiri. Pasangan cabup dan cawabup yang ditetapkan dan diusung oleh DPP PDIP untuk Daerah Kabupaten Purbalingga tahun 2015 adalah H. Tasdi, SH, MM sebagai (cabup) dan Dyah Hayuning Pratiwi, SE, B.ECON. H. sebagai (cawabup). Dalam proses recruitment cabup dan cawabup tentunya terdapat factor – factor yang sistem rekrutmen cabup dan cawabup PDIP Kabupaten Purbalingga Tahun 2010 dan 2015 adalah sebagai berikut : Rekomendasi bacabup dan bacawabup dari tingkat ranting, Rekomendasi bacabup dan bacawabup dari Pengurus Anak Cabang (PAC) disetiap kecamatan, Rekomendasi bacabup dan bacawabup dari Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PDIP Kabupaten Purbalingga, Rekomendasi dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) PDIP.